

# Boatpeople

30-teilige Fotoserie  
von Bettina Flitner



Die Barke kommt vom Inle See in Burma/Myanmar. Hier wohnen die Intha, die „Menschen vom See“. Die Intha leben auf dem See: Ihre Häuser, Pagoden, Schulen stehen auf Holzpfehlen im Wasser. Die Barke ist für sie elementar. In ihr findet das ganze Leben statt. Bettina Flitner brachte die Barke vom Inle See an den Rhein. Sie fotografierte Individuen und Gruppen. Eine poetische und tiefgründige Flussfahrt von Menschen auf der Reise. Flitner ist bekannt für ihre Portraits, konzeptionellen Arbeiten und interaktiven Installationen im öffentlichen Raum. Mehr: [Bettinaflitner.de](http://Bettinaflitner.de)

The barge comes from Inle Lake in Birma/Myanmar. This is where the Intha, the "people of the lake", live. The Intha live on the lake: their houses, pagodas and schools are built on wooden stilts in the water. The barge is elementary for them. It is where all life takes place. Bettina Flitner brought the barge from Inle Lake to the Rhine. She photographed individuals and groups. A poetic and profound river journey of people on the move. Flitner is known for her portraits, conceptual works and interactive installations in public spaces. More: [Bettinaflitner.de](http://Bettinaflitner.de)

[Bettinaflitner.de](http://Bettinaflitner.de)



Katalog 20 €